

「第4次柏市生涯学習推進計画改訂版(案)」パブリックコメント実施結果

No.	ご意見	市の回答・対応
1	<p>公立夜間中学校の再開をお願いします。なぜ子供の教育を横に置いて、リカレントなんでしょうか?学び直しは良いですが、若者の中には資格さえあれば良いと考えてる人が多く、しかし、日本の学校で学ぶ事の多くがそんなに大人になって役に立ってないようです。一辺倒で能力主義な教育で、馴染めず閉め出される子供もたくさんいると聞きます。有能な人材の前に、全ての子どもが教育を受ける環境作り、個性に合わせた教育、そのために教員の職場環境を整えることが、健やかな学びへ繋がると思います。外国籍の子供への支援も必要です。とにかく「全ての」子供の学びのための環境作りと公立夜間中学の再開をお願いします。私の親戚が柏市の学校に通っています。子供たちに多様な学びをお願いします。</p>	<p>リカレント教育は、近年の人生100年時代の到来や技術革新の急速な進展により、生涯学習の中でも「社会人の学び直し」として重要視されており、当該計画もこのことを踏まえて策定しております。</p> <p>なお、公立夜間中学は中学校段階の学び直しを希望される方に教育を受ける機会を保障する社会的な役割を担う施策であると認識しています。</p> <p>柏市においては、近隣市である松戸市に設置されており、本市にお住まいの方が希望する場合には就学が可能であることから、「柏市未来につなぐ魅力ある学校づくり基本方針」において、「本市として直ちに目標を定めた上で早期かつ具体的な検討を進める段階ではない」旨を整理したところです。</p> <p>社会全体で学び直しの機会が充実することの重要性を踏まえ、関連施策を調査・研究してまいります。</p> <p>また、「よりよい教育環境の確保」と「教育の質の向上」を目指して策定した同基本方針で掲げる市が目指す学校教育の実現に向け、「誰一人取り残さない学校教育の推進」と「学びを支える教育環境づくり」を推進してまいります。</p>